



Ulrich: „Hallo Alban. Schön dich wieder zu sehen! Was treibt dich denn hier zu mir?“

Alban: „Guten Tag Ulrich! Ich freue mich auch, dich zu sehen. Ich bin mit ein paar begeisterten Leuten hier, die gerne mehr über die Kirchen in Winterthur erfahren möchten. Vielleicht hast du ja Lust ihnen etwas über dich und die Kirche zu erzählen?“

Ulrich: „Aber gerne! Ich würde euch gerne eine Geschichte über mich und die Kirche vorlesen, nur habe ich heute Morgen leider meine Brille verloren... Könnt ihr mir helfen, sie wiederzufinden? Wo habe ich sie nur? Ich bin ein bisschen vergesslich. Wobei ich denke, dass ich dies bei meinem Alter auch sein darf. Heute Morgen habe ich die Kirche durch einen der beiden Eingänge, an denen Chilesangsbücher hängen, betreten. Vielleicht ist sie dort liegen geblieben. Könnt ihr bitte einmal schauen?“

Alban: „Aber natürlich, wir helfen dir gerne. Also los...“

Ein Hinweis: Der QR-Code ist in einer Brille zu finden.